



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM
Jalan Lapangan Banteng Barat Nomor 3 – 4 Jakarta Pusat, 10710
Telephone (021) 3811772
JAKARTA

Nomor : 1974/DT.I.IV/KP.02.3/09/2019

Jakarta, 28 Oktober 2019

Sifat : Biasa

Lamp : 3 lembar

Hal : *Pengumuman Penerima Dana Bantuan Penelitian Pembinaan
Dosen PAI pada PTU*

Kepada Yth

Pengusul Penelitian Pembinaan Dosen PAI pada PTU

Di –

Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Kami menyampaikan apresiasi kepada para dosen yang telah mengajukan proposal penelitian dan juga telah mempresentasikannya di hadapan tim reviewer pada hari Rabu s.d. Jum'at, 23-25 Oktober 2019, dengan hasil sebagaimana di bawah ini:

1. Judul penelitian yang dinyatakan **lulus** dan **akan dibiayai** oleh Kementerian Agama sebagaimana terdapat pada lampiran 1 surat ini.
2. Judul penelitian yang dinyatakan **tidak lulus** dan **tidak akan dibiayai** oleh Kementerian Agama sebagaimana terdapat pada lampiran 2 surat ini. Jenis penelitian ini dapat dibiayai secara mandiri atau perguruan tinggi masing-masing.
3. Berdasarkan usulan dan pertimbangan berbagai pihak, kuota penerima dana bantuan penelitian sebagaimana disebut pada angka 1 ditambahkan dari 20 menjadi 25 judul dan dilakukan penjenjangan besaran bantuan.
4. Daftar nama, judul penelitian dan besaran dana bantuan untuk proposal penelitian sebagaimana dimaksud pada angka 1 akan dituangkan dalam Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam.
5. Besar dana bantuan untuk proposal penelitian sebagaimana dimaksud pada angka 1 terdapat pada kolom 5 pada lampiran 1 surat ini, yang akan dicairkan sekaligus namun pada tahap pertama ini dana yang dapat ditarik tunai hanya 60% dari total bantuan.
6. Tema dan judul proposal penelitian sebagaimana dimaksud pada angka 1 agar diperbaiki dan disesuaikan, dan selanjutnya dilaksanakan sesuai dengan masukan-masukan dari para reviewer.
7. Untuk mendapatkan hasil penelitian yang maksimal dan juga pelaksanaan penjaminan mutu pelaksanaan penelitian, penelitian dapat dilaksanakan sejak surat ini diterbitkan dengan pola pembiayaan secara mandiri terlebih dahulu (*prefinance*) sambil menunggu proses administrasi pencairan dana bantuan.
8. Untuk kelengkapan administrasi, pengusul (jika tim, nama pada nomor pertama) agar mengirimkan copy buku rekening tabungan (sebaiknya BNI) dan NPWP.
9. Pengusul agar segera mengisi berita acara penerimaan dana bantuan, kwitansi dan surat perjanjian kerja sebagaimana format *terlampir* pada lampiran 3.
10. Seluruh dokumen agar dikirimkan kepada **Subdit PAI pada PTU Direktorat PAI, Lt. 8 Gedung Kementerian Agama Jl. Lapangan Banteng No. 3-4 Jakarta Pusat** dan dibuat rangkap dua.

Demikian surat pemberitahuan ini agar diperhatikan dengan seksama.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

a.n. Direktur Jenderal
Direktur Pendidikan Agama Islam



Ronmat Mulyana Sapdi

Tembusan:

Yth Direktur Jenderal Pendidikan Islam

**DAFTAR NAMA PENERIMA BANTUAN
PROPOSAL PENELITIAN PEMBINAAN DOSEN PAI PADA PTU
TAHUN 2019**

No	Nama	Judul Penelitian	Asal Perguruan Tinggi	Besar Dana Bantuan (Rp)
1	Mardan Umar Feiby Ismail	POLA INTERAKSI SOSIAL MASYARAKAT MUSLIM DAN KRISTEN DALAM MEWUJUDKAN KEDAMAIAN HIDUP DI MANADO DAN MINAHASA	Universitas Negeri Manado	Rp 10.000.000,00
2	Ridhouh Wahidi	Model Beragama Suku Duano di Kabupaten Indragiri Hilir Riau	Universitas Islam Indragiri	Rp 10.000.000,00
3	Nurul Azizah Nur Rois	MODERASI AGAMA DI ERA POST-TRUTH: UPAYA PENCARIAN IDENTITAS DALAM MELAWAN HOAX DI PONDOK PESANTREN LANGITAN, WIDANG, TUBAN	Universitas Wahid Hasyim Semarang	Rp 10.000.000,00
4	Nuraliah Ali Ahmad Saefulloh	RIGHTS FOR EDUCATION AMONG MUSLIM REFUGEES: PERSPECTIVE OF RELIGIOUS RESPONSIBILITY AND INDONESIAN STATE LAW	Universitas Palangka Raya	Rp 10.000.000,00
5	Baidhillah Riyadhhi Farida Asy'ari	ANALISIS KESETARAAN GENDER HAK-HAK PENDIDIKAN PEREMPUAN DALAM FIQH SYAFI'YAH	Politeknik Negeri Pontianak	Rp 10.000.000,00
6	Rusdiansyah	IMPLEMENTASI NILAI-NILAI MOTTO BAIMAN PADA MASYARAKAT WILAYAH SUSUR SUNGAI DI KOTA BANJARMASIN (Studi di Kampung Sasirangan dan Kampung Ketupat)	Universitas Lambung Mangkurat	Rp 10.000.000,00
7	Shubhi Mahmashony Harimurti	EFEKTIVITAS PROMOSI KESEHATAN OLEH MAJELIS TARJIH DAN TAJDID PIMPINAN PUSAT MUHAMMADIYAH TENTANG FATWA HARAM MEROKOK	Universitas Islam Indonesia Yogyakarta	Rp 10.000.000,00
8	Barsihanor	INTERAKSI SOSIAL ANTAR UMAT BERAGAMA PADA PERGURUAN TINGGI ISLAM (STUDI KASUS UNIVERSITAS ISLAM KALIMANTAN)	Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjary Banjarmasin	Rp 10.000.000,00
9	Muhasim Zulfikar Muhammad	PERAN TOKOH AGAMA TERHADAP KETANGGUHAN BENCANA MASYARAKAT MUSLIM DI DESA PANDANSARI-KECAMATAN NGANTANG-KABUPATEN MALANG (STUDI FENOMENOLOGI: MASYARAKAT TERDAMPAK ERUPSI GUNUNG KELUD)	Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Kepanjen Malang	Rp 10.000.000,00
10	Darul Qutni Muchlisin Nawawi Asma Lutfi	PENGEMBANGAN METODE TEAM TEACHING DALAM PENGAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DI PERGURUAN TINGGI UMUM	Universitas Negeri Semarang	Rp 10.000.000,00
11	Muhammad Tri Ramdhani Lastaria	PARADIGMA ULAMA PADA FUNGSI SIMBOL BUDAYA MASYARAKAT DAYAK NGAJU KALIMANTAN TENGAH	Universitas Muhammadiyah Palangka Raya	Rp 7.000.000,00

No	Nama	Judul Penelitian	Asal Perguruan Tinggi	Besar Dana Bantuan (Rp)
12	Muhammad Rizal	KONTRIBUSI TEUNGKU DAYAH DALAM MENANGKAL HOAX TERHADAP GENERASI MILENIAL DI KABUPATEN BIREUEN	Universitas Al-Muslim Bireun	Rp 7.000.000,00
13	Lis Safitri Aduha Nurus Syamsi	SUSU HEWAN DALAM AL-QURAN: INTEGRASI KAJIAN TAFSIR AL-QURAN TEMATIK DAN ILMU PETERNAKAN	Universitas Jenderal Soedirman Purwokerto	Rp 7.000.000,00
14	Parman Komarudin Muhammad Rifqi Hidayat	INTEGRASI NILAI-NILAI LITERASI EKONOMI SYARIAH DALAM MATA KULIAH PENDIDIKAN AGAMA ISLAM	Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjary Banjarmasin	Rp 7.000.000,00
15	Yunus	KEARIFAN LOKAL DAN PLURALISME (STUDI PENDIDIKAN KARAKTER BERBASIS BUDAYA BUGIS PADA PERGURUAN TINGGI DI KOTA PALOPO)	Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer Eresha Tangerang Selatan	Rp 7.000.000,00
16	Erni Susilawati	PEMAHAMAN RADIKALISME DAN PESANTREN (STUDI TERHADAP PANDANGAN PIMPINAN PESANTREN DI KALIMANTAN SELATAN MENGENAI JIHAD, KEKERASAN, KEKUASAAN, DAN CARA MENANGGULANGI RADIKALISME)	STKIP PGRI Banjarmasin	Rp 7.000.000,00
17	Syahraini Tambak	MENANGKAL PAHAM RADIKALISME PADA MAHASISWA: Studi Kasus Peranan Dosen Pendidikan Agama Islam pada Pendidikan Tinggi Kegamaan Islam di Kota Pekanbaru	Universitas Islam Riau	Rp 7.000.000,00
18	Waway Qodratulloh S	MODEL PEMBINAAN KOMPETENSI PROFESIONAL GURU PAI DALAM UPAYA MODERASI KEBERAGAMAAN DI KALANGAN PELAJAR SMA/SMK DI KOTA BANDUNG	Politeknik Negeri Bandung	Rp 7.000.000,00
19	Noor Ainah	MENANGKIS ALIRAN SEMPALAN DI BUMI RAKAT MUFAKAT	Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin	Rp 7.000.000,00
20	Ahmad Asroni	PRAKTIK PENDIDIKAN MULTIKULTURAL DI PERGURUAN TINGGI MUHAMMADIYAH DAN PERGURUAN TINGGI NAHDLATUL ULAMA: STUDI KOMPARATIF UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA DAN UNU YOGYAKARTA	Universitas Islam Indonesia Yogyakarta	Rp 7.000.000,00
21	Al Furqan M. Tamrin	PENDIDIKAN ISLAM DAN IMPLEMENTASINYA TERHADAP KEBERAGAMAAN DI MINANGKABAU	Universitas Negeri Padang	Rp 6.000.000,00
22	Ahmad Yusuf Prasetiawan Badrus Siroj Musmuallim	KONSEPTUALISASI DERADIKALISASI KAMPUS DAN PENGEMBANGAN PARADIGMA MODERASI BERAGAMA DI PERGURUAN TINGGI UMUM	Universitas Jenderal Soedirman	Rp 6.000.000,00
23	Herlinawati	IMPLEMENTASI PENDIDIKAN ANTI RADIKALISME DALAM PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PADA PERGURUAN TINGGI UMUM DI KALIMANTAN SELATAN	Politeknik Negeri Banjarmasin	Rp 6.000.000,00

No	Nama	Judul Penelitian	Asal Perguruan Tinggi	Besar Dana Bantuan (Rp)
24	Budi Mulia	Implementasi Nilai-nilai Wawasan Kebangsaan Melalui Pendidikan Agama Islam di Sekolah: Studi Kasus pada SMA Islam Al-Azhar BSD Kota Tangerang Selatan Prop. Banten	Universitas Pamulang	Rp 6.000.000,00
25	Cucu Solihah	FAKTOR DETERMINAN PEMBENTUKAN KARAKTER RELIGIUS MAHASISWA DI UNIVERSITAS SURYAKANCANA	Universitas Suryakencana Cianjur	Rp 6.000.000,00
	JUMLAH			Rp 200.000.000,00



 a.n. Direktur Jenderal
 Direktur PAI
 Rehmat Mulyana Sapdi

Lampiran 2:

DAFTAR JUDUL PROPOSAL PENELITIAN PEMBINAAN DOSEN PAI PADA PTU YANG DINYATAKAN TIDAK LOLOS SELEKSI

No	Nama	Judul	Asal PT
1	Zaenullah	PENINGKATAN KESADARAN BERAGAMA PADA KAMPUNG HOME INDUSTRI BERBASIS METODE REKAYASA SOSIAL	Universitas Wisnuwardhana
2	Syukri Fathudin Achmad Widodo Hamdhan Djainudin	PRESPEKTIF MAHASISWA MUSLIM TERHADAP PEMAHAMAN LINTAS AGAMA (INTER-RELIGIOUS) DI PERGURUAN TINGGI UMUM YOGYAKARTA	Universitas Negeri Yogyakarta
3	Helmawati	RELEVANSI PEMILIHAN JUDUL TESIS MAHASISWA PASCASARJANA PAI DENGAN PILIHAN PRODI/JURUSAN (Studi pada Pascasarjana PAI Universitas Islam Nusantara)	Universitas Islam Nusantara
4	Siti Masruroh	URGENSI PEMBINAAN KEMAMPUAN BACA AL-QURAN TERHADAP MAHASISWA PERGURUAN TINGGI UMUM MENGHADAPI TANTANGAN REVOLUSI INDUSTRI 4.0	Universitas Buana Perjuangan Karawang
5	Rosyida Nurul Anwar	PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM PADA ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS DI TK AL IRSYAD AL ISLAMIYAH KOTA MADIUN	Universitas PGRI Madiun
6	Supriadi M. Arni	MANAJEMEN REKRUTMEN GURU PAI DALAM MENGHADAPI ERA GLOBALISASI DI LEMBAGA SEKOLAH ISLAM TERPADU KOTA PALANGKA RAYA	Universitas Muhammadiyah Palangka Raya
7	Ariyadi Muhammad Tri Ramdhani	SHARIA ECONOMIC LEARNING SYSTEM AT TRADITIONAL ISLAMIC BOARDING SCHOOLS IN PALANGKARAYA CENTRAL KALIMANTAN	Universitas Muhammadiyah Palangka Raya
8	Rinaldi	EVALUASI CIPP PADA LEMBAGA RESPONSI AGAMA ISLAM POLITEKNIK NEGERI PADANG	Politeknik Negeri Padang

Direktur Jenderal
Direktur PAI



Rohmat Mulyana Sapdi